Vpe pág:

Vpe portada:

25/11/2024

Audiencia

Categórico triunfo: Mundaca seguirá siendo el líder regional

Tras un controversial balotaje, el dirigente medioambiental logró convencer a 774.079 mil votantes, ganando en las 38 comunas de la región. "Pierden los que vinieron a decirnos lo que teníamos que hacer", reflexionó.



GOBERNADOR VOTÓ TEMPRANO EN COLEGIO PUMAHUE, PLACILLA.

Francisca Palma Schiller francisca.palma@estrellavalpo.cl

a segunda vuelta de gobernadores en la Región de Valparaíso fue quizás, junto con la de la Región Metropolitana, la más esperada a nivel nacional. Esto porque los candidatos del balotaje, Rodrigo Mundaca y María José Hoffmann, sin duda alguna, se convirtieron en los protagonistas de estas semanas

Y pese a que por mo-mentos se pensó que el conteo de votos podría tornarse competitivo, la tendencia fue clara desde el primer momento: el hoy gobernador y conocido dirigente medioambiental, afianzó su relación con la región al lograr la reelección con el 62,5% de las preferencias.

Pero antes de que los resultados estuvieran sobre la mesa y lo dieran como ganador indiscutible tras obtener más de 700 mil votos -774.079 para ser exactos tras el cierre total de mesas-, acompañado de sus seres queridos y muy tranquilo llegó a eso de las 11 de la mañana, el candidato Rodrigo Mundaca hasta las dependencias del Colegio Pumahue, en Placilla, para

emitir su voto.

Sin vislumbrar aún el panorama, el que dejó rápidamente certezas una vez se cerraron las urnas. ciertamente "confiado", según sus propias reacciones, y sin dedicar palabras a su contendora, la ya autoridad reelecta agradecía el apovo de la ciudadanía. "Estamos tranquilos, con la certeza de lo realizado durante más de tres años y tres meses", adelantaba temprano.

"Hicimos una campaña propositiva, una campaña donde no tuvimos que recurrir a ningún tótem de ninguna otra región, sino que lo hicimos con nuestras capacidades propias, confiando en los liderazgos regionales", señalaba Mundaca a modo de evaluar lo que fueron estas semanas

"No tuve necesidad de traer a ninguna alcaldesa de ningún otro territorio a proclamarme, no tuve que traer a ningún alcalde electo a que viniera a denostarme o a denostar a la candidata, muy por el contrario, nuestra fuerza radica en nuestra región, en nuestro territorio", arremetió, haciendo guiño a los esfuerzos de su conten-



TRAS ELTRIUNFO, JUNTO A SU FAMILIA Y AMIGOS, RODRIGO MUNDACA SE MOSTRÓ EMOCIONADO

RECIBIÓ LLAMADA DE HOFFMANN

En medio de sus discursos y a solo minutos de trasladarse hacia la Plaza Victoria -lugar en donde se reunió con sus simpatizantes-, Rodrigo Mundaca confesó que recibió un llamado de su contendora, María José Hoffmann. "Recibí un llamado de ella, en donde felicitaba nuestro triunfo, diciendo que el triunfo era inobjetable, es evidente, ganamos en las 38 comunas", reveló tras ser consultado por la prensa. Y continuó: "Creo que ese gesto también lo tengo que valorar y lo valoro porque es un gesto democrático".

TRIUNFO "IRREFUTABLE"

Tras esas primeras declaraciones, se trasladó junto a su equipo hasta la sede comunal del Colegio de Profesores, lugar en donde esperó los resultados y celebró, tras el cierre de mesas, su categórico triunfo: conquistó el voto en las 38 comunas de la región de forma "irrefutable", según señaló el propio Mundaca.

"Vamos a seguir trabajando con todos los alcaldes, con todas las alcalde-

sas del territorio, porque el bienestar tiene que llegar a cada confín del territorio. de cordillera a mar v de mar a cordillera vamos a seguir trabajando por el buen vivir de todos y de todas", reaccionó un emocionado Mundaca, quien recibió el apoyo presencial de autoridades locales, principalmente, jefes comunales, tales como Camila Nieto, Macarena Ripamonti y Freddy Ramírez

"Esto da cuenta tam-

bién de los fallido también de la estrategia de nuestros adversarios, porque aquí, en esta región, pierde la UDI, pero pierde la candidata presidencial de la UDI, porque esos son los que pierden, los que vinieron a nuestra región a decirnos lo que teníamos que hacer", añadió.

DESAFÍOS Y LLAMADO

En cuanto a los desafíos y "propósitos comunes" con algunos alcaldes de la zona, "tenemos el poder desarrollar todo el borde costero, desde Playa Ancha a Concón, tenemos el propósito de construir ciclovías, de traer más inversiones, tener más turistas, de tener un transporte y una movilidad que sea un derecho y no un privilegio".

Respecto a la contundencia de su reelección, que además lo posiciona "en términos porcentuales", según él mismo expresó, "como primera mayoría de país", su objetivo es seguir cumpliendo con su "mandato".

"Hoy día hemos ganado en todos los municipios, incluyendo en los municipios de derecha y por tanto, tenemos un mandato y es un mandato que no podemos desoír, porque en esas comunas donde lideraba alguien, algún alcaldesa o alcalde de ese perfil, de ese signo, hoy día depositaron su confianza en nosotros y por lo tanto, a esos alcaldes les quiero decir, con toda propiedad y sinceridad, que vamos a seguir trabajando juntos, porque de eso se trata eso, la descentralización se trata de cambiarle la vida a las personas y se trata de seguir trabajando con sencillez, humildad y con dedicación 24/7", reflexionó la autoridad.